



試したて

NO.258
令和6年3月1日

発行元
吉武地区コミュニティ
運営協議会広報委員会
TEL (32)5904
FAX (32)5958

吉武コミセンHP



吉武にも来たぞ〜! 大谷グローブ!!



実行委員の皆さん(残念ながら1名欠席でした) 学校で展示中。私も触らせてもらいました♪

メジャーリーガーの大谷翔平選手が全国の小学校に贈った「大谷グローブ」が1月初旬に吉武小にも届きました！吉武小では6年生が実行委員会を立ち上げて「グローブをどのように使っていくか？」話し合いを行ったそうです。その結果、応募箱を設置して「キャッチボールをしたい人」を募集。男子・女子・先生に至るまで30人程の応募があったとか！これから応募した人が順番に、大谷グローブを使ってキャッチボールをする予定だそうです(2月8日取材時点)「このキャッチボールを通して、野球の楽しさを知ってもらいたい！」と語った実行委員会の6年生。高学年が学校の為に企画〜運営まで関わった、素晴らしい取り組みだなあと感心しました。大谷グローブをつけてボールを投げる子ども達の姿がもうすぐ見られる…かも！ (事務局)

第4回 みんなで遊ぼう会 健康福祉部会



上手に出来たよ!

※ガラスアートとは?
ガラスにリード線(鉛)とフィルムを貼ってデザインを描く、特殊なアートのことです♪

1月28日(日)「第4回 みんなで遊ぼう会」が開催されました。今回は「ガラスアート」の体験で、講師的的場尚美さん(久戸地区)にご指導して頂き、参加者17人で皆で楽しく、ガラスアートの小物入れを作りました。分からない時は、的場先生に声をかけ、丁寧に指導いただき、ありがとうございました。皆さんが、作った小物入れを何に活用されるか、楽しみです！ (ヘルス推進員 船津 美佐江)

新立山登山道の倒木撤去 新立山を守る会



大きな木が横たわっていました!

1月23日〜24日にかけての寒波による強風で、立ち枯れの木(幹回り38センチくらい)が倒れこみ、平山寄りの登山道を塞いでいました。冬場ではありますが、その道は多くの登山愛好者が登られています。情報ももらい、27日8:00に「新立山を守る会」会員3人で倒木の撤去作業を行いました。また、新道にも、弥勒菩薩付近に立ち枯れの木があり、倒木の可能性があるため、切り倒して撤去しました。寒い日でしたが、安全作業で無事終了しました。

(新立山を守る会 南里 康人)



子ども達が安心して過ごせる地区に!

「子ども110番の家」 プレート設置依頼 青少年育成部会

昨年の9月末から「子ども110番の家」の新規設置宅を、地区回覧で募集しました。今年度、9軒も設置に協力して下さいのお宅の申し込みがありました。2月初旬、部会員で手分けをし、設置に協力して下さいのお宅へ訪問、プレートの配布を実施しました。早速「どこが一番、目につきやすいかな」と設置場所を検討する姿が見られました。地域全体で、子どもの見守りに協力して頂き、心より感謝いたします。(青少年育成部会)



4年ぶりの開催!

防犯セミナー 地域・環境整備部会

2月10日(土)、総合防犯設備士の福原洋二さんをお迎えして、今多くなっている、二重電話詐欺等の犯罪手口をメインに、防犯についてお話しいただきました。知らない人は家に上げない・不審なメールは開かない・困った時は信頼できる家族や公共機関にまず相談するなどし、あの手この手で騙そうとしてくる犯罪者への自衛の術を身につけないとなあ、と感じる講義内容でした。ちなみに吉武地区は空き巣や強盗の被害は近年とても少ないそうです。引き続き、戸締り等には気をつけましょう! (事務局)

2月10日(土)、総合防犯設備士の福原洋二さんをお迎えして、今多くなっている、二重電話詐欺等の犯罪手口をメインに、防犯についてお話しいただきました。知らない人は家に上げない・不審なメールは開かない・困った時は信頼できる家族や公共機関にまず相談するなどし、あの手この手で騙そうとしてくる犯罪者への自衛の術を身につけないとなあ、と感じる講義内容でした。ちなみに吉武地区は空き巣や強盗の被害は近年とても少ないそうです。引き続き、戸締り等には気をつけましょう! (事務局)

1年間、部会活動に携わって下さった皆様、本当にありがとうございました!お疲れさまでした!!

青少年育成部会

- 《主な活動》
- 地域もちつき大会
- 交通啓発看板設置
- 防犯活動(子ども110番の家)
- 夏まつり出店

構成団体
子ども会・青少年指導員会
吉武小PTA・主任児童委員会
青少年補導委員会・城山中PTA
城山学園コーディネーター



三木部会長

子ども110番の家

地域・環境整備部会

- 《主な活動》
- 不法投棄ゴミ回収作業
- 彼岸花ロード整備
- 防犯活動(防犯パトロールのぼり・防犯セミナー)
- 夏まつり出店(商工会・新立山を守る会)

構成団体
各地区住民・消防団
新立山を守る会
商工会・農事組合



福原部会長

防犯パトロール中

健康福祉部会

- 《主な活動》
- みんなで遊ぼう会
- 歩こう会(ヘルス推進員)
- よしたけ広場(福祉会)
- 夏まつり出店

構成団体
ヘルス推進員会・福祉会
スポーツ推進委員会
食進会・長生会・民生委員会



石橋部会長

よしたけ でみた!



今年は暖冬ということもあり、例年より早く咲き始めた梅です。八所宮で撮影。今年は桜も早いかな?注意して見ておこうと思います。

お知らせ

1月末日現在の吉武地区の人口
 世帯数 852世帯(+5世帯)
 人口 1,788人(+6人)
 男性 854人(+5人)
 女性 934人(+1人)

コミュニティ・センターより

●毎週月曜日は休館日です

来館の際は、**手指消毒**をお願い致します。
 マスクの着用は個人の判断をお願い致します。

地域・環境整備部会

●第4回 不法投棄ゴミ回収作業

日時：3月3日(日)8:00~

集合場所：吉武地区コミュニティ・センター下駐車場

*参加される方は受付簿に記入をお願いします。

*小雨決行します *順延日：3月10日(日)8:00~



民生主任児童委員

●吉武 すくすくサロン

日時：3月8日(金)10:00~12:00

場所：吉武地区コミュニティ・センター(ホール)

対象：0歳児からの親子、妊婦さんも歓迎です

費用：無料 お気軽にご参加ください♪

*吉武地区外の方・里帰り中の方も大歓迎です！

問合せ：吉武地区コミュニティ運営協議会 ☎32-5904

主任児童委員 坂井・高山

よしたけ福祉の郷づくり

要申込み

●桜の花見に参加しませんか？

日時：3月22日(金)10:00~13:00

集合場所：正助ふるさと村 大駐車場

申込：必要

参加費：300円

*車いすを準備しています

*送迎が必要な方は申込時にお伝えください

問合せ：吉武地区コミュニティ・センター ☎32-5904



ヘルス推進員

●春季歩こう会

～よしたけ藤巡り～4.8キロ

日時：4月14日(日)9:00~12:00

コース：吉武コミセン→八所宮→長寛寺

→正助ふるさと村→吉武コミセンにて解散

集合場所：吉武地区コミュニティ・センター

*帽子・タオル・水筒を持参。動きやすい服装でおいでください。

*雨天中止

*実施の有無は8:40以降に吉武コミセン(☎32-5904)まで

消費生活センターより

自動音声でかかる架空請求電話に気をつけて！

(相談事例)

スマホに携帯電話会社を名乗って「有料サイトの未納料金があり裁判になる。異議申し立てがある人はこのまま待つように」と自動音声の電話があった。しばらく待つとオペレーターにつながり、1年間の未納料金298,000円をコンビニで払うようにと言われた。身に覚えがないと言うと名前と生年月日を聞かれ電話が切れた。

(アドバイス)

実在する事業者を騙った架空請求の電話です。
 ・知らない電話番号や非通知の電話には安易に出ないようにしましょう。
 ・音声ガイダンスが流れたら電話を切りましょう。
 ・「訴訟をおこす」などと言われても絶対にお金を払ってはいけません。

困った時は、宗像市消費生活センター☎33-5454へ！

有料広告



① アンテナショップ 蒼の社 (海の道むなかた館内)
 販売業務、インフォメーション業務 等

② アンテナショップ 宗像や・孝行や (道の駅むなかた敷地内)
 ソフトクリーム、唐揚げ販売 等

①勤務時間：8時半～18時の間

②勤務時間：8時～17時の間

・勤務日数：15～20日程度 《要相談》

・時給：1,000円

お気軽にお問合せくださいませ！

正助ふるさと村

問合せ：0940-35-1100(代)



表に載っていた“3部会”を構成する団体それぞれが、今年度も沢山の活動を行いました。ほんの一部ですが、活動の様子をお届けします！

福祉の郷づくり



ニギニギ棒

よしたけの集い

食進会
もちつき大会

子どもわくわくクッキング

相撲・お手玉大会

長生会
バスハイク

青少年
指導員会

夜間パトロール

民生委員
世代間交流

主任児童委員
すくすくサロン

こころ会からお知らせ

グローバルアリーナで、毎月第4日曜日「こころ市」を開催しています。

3月は24日(日)10:00~14:00です。

地元のお野菜やお漬物を中心に販売しています。ぜひお立ち寄りください！



編集後記

少しづつ寒さも和らぎ、梅の花に春の気配を感じながらも、息子の進学準備に慌ただしい日々。いつの間にかこんなに大きくなったのかとその成長の早さに驚きます。そういう時に思い出すのは、海外旅行をした際にガイドさんが言っていた「記憶より記録。たくさん写真を撮って下さいね」という言葉。時間が経てば忘れてしまう日々の出来事も写真や動画で残した記録が思い出を振り返るきっかけになってくれると、まさに実感している今日この頃です。(K)

能登半島地震災害義援金の受付について

令和6年1月1日に発生しました能登半島地震により、亡くなられた方々に謹んでお悔やみを申し上げますとともに、被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。吉武地区コミュニティセンターには、被災者の方々の支援や被災地の一日も早い復興にお役立ていただくために、宗像市の依頼のもと、義援金箱を設置しております。(3/7(木)まで) ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。